

Sonntag, 31. März 2013

Osterwasser holen am R uberberg

Nichts f r â€žWeicheierâ€œ war in diesem Jahr das Osterwasser holen aus der Quelle am Sch llner R uberberg. Wegen der K lte und der der Zeitumstellung fiel es doppelt schwer, um 7.45 Uhr am vereinbarten Treffpunkt zu sein. Doch die M he wurde belohnt: das Quellwasser war schmackhaft wie in jedem Jahr, ein paar Schneegl ckchen waren zu entdecken, der Osterhase wurde gesichtet und durch die Bewegung und anregende Getr nke beim gemeinsamen Fr hst ck wurde allen warm.

Geschrieben von Claudia Bruhn in Neuigkeiten um 14:57